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令和元年度 第７回安城市教育委員会定例会会議録  

 

日  時   令和元年９月２６日（木）午後３時５０分  

場  所   教育センター２階 会議室  

出席した委員  杉山春記   教育長  

       加藤滋伸   教育長職務代理者  

       舩尾恭代   委 員  

近藤倉生  委 員  

伊奈  希  委 員  

出席した職員  早川智光   教育振興部長  

近藤芳永  生涯学習部長  

神谷  徹  総務課長  

上原就久  学校教育課長  

久野晃広  生涯学習課長  

名倉建志  スポーツ課長  

近藤一博  文化振興課長  

島田雅仁  総務課課長補佐  

澤田敦至  総務課課長補佐  

傍 聴 者   なし  

開  会   午後３時５０分  

 

日  程  

 第 １ 前回会議録の承認  

令和元年８月２２日開催の教育委員会定例会会議録  

 

第 ２ 教育長等の報告  

＜教育長＞  

８月  ２３日  職員採用試験（面接）  

 ２４日  市長と語ろうあんトーク（安祥福祉センター）  

   永年勤続者祝賀会（蒲郡市）  

 ２５日  愛知教育大学同窓会三河地区会定期総会  

（岡崎市）  
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 ２６日   幸田町アンフォーレ視察  

 ２７日  市幹部会  

 ２８日  市部課長会  

   アメリカ・オーストラリア交換学生帰国報告会  

 ２９日  全日本大学女子ソフトボール選手権大会開会式  

９月   ２日   全日本大学女子ソフトボール選手権大会閉会式  

  ３日  ９月議会開会  

  ４日   ９月議会一般質問  

  ５日  ９月議会一般質問  

陸上表敬訪問（安城学園高校）  

  ７日  母と女性教師の会  

  ９日  ９月議会議案質疑・決算特別委員会  

   復刻本「神谷伝兵衛」贈呈式  

 １２日  ９月議会市民文教常任委員会・決算特別分科会  

   敬老訪問（１００歳）  

１３日  教育委員行政視察（横浜市・日光市・佐倉市）

（～１５日）  

 １７日  現職教育訪問（安城西部小）  

 １８日   定例校長会  

   安城文化賞等審査委員会  

 １９日  現職教育訪問（安城東部小）  

 ２０日   ９月議会決算特別委員会  

   アイシンＡＷウィングス表敬訪問  

 ２１日  安城市発明クラブ創立２０周年式典及び創意くふ  

      う展表彰式                       

 ２４日  市幹部会  

   現職教育訪問（桜町小）  

 ２５日  市部課長会  

   第１回安城市教育支援委員会  

 ２６日  ９月議会閉会  

   教育委員会定例会・臨時会  

                   以上に出席しました。  
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 第 ３ 承認事項  

承認第１号 財産の取得について  

説明：総務課長  

内容：北部学校給食共同調理場の移転建設事業の用地の取得について  

   （全員異議なし承認）  

承認第２号  （仮称）本證寺史跡公園整備検討会議の設置について  

 説明：文化振興課長  

 内容：安城市市民参加条例第６条第１項及び第７条に基づき、必要が

あるため  

    （全員異議なし承認）  

第 ４ 報告事項  

報告第１号  令和元年度９月議会報告について  

報告第２号  平成３１年度（令和元年度）全国学力・学習状況調査の結果

について  

報告第３号  第４次安城市生涯学習推進計画  第１回策定委員会の開催結

果について  

報告第４号  令和元年度安城市体育表彰について  

報告第５号  ＷＪＢＬ（バスケットボール女子日本リーグ）の開催につい

て 

報告第６号  第１４回  安祥文化のさとまつりの開催について  

報告第７号  安城発掘のあゆみ展「土器メンタリー  ～だってあなたは弥

生土器」の開催について  

学校教育課長：報告第２号について、補足説明  

近藤委員：よく分析されているので今後は、具体的に現場で対策を実行

できるかどうかというのが問われていると思います。だから、例えば

算数とか数学は「よくできている」項目が多くて頼もしいのだけれど、

国語ができていないのかと言われると、「おおむねできている」とか

「努力を要する」とか、評価の幅のようなところもあるのではないで

しょうか。やはり地道に活動していくということが結果につながるの

ではないかという感想をもちました。  

教育長：この調査結果の内容は今後どういう形となっていきますか。  
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学校教育課長：この内容につきましては、今後校長会においても、各校

長先生にお伝えをさせていただきます。ただ、私どもとしては、議会

でも答弁しましたとおり、この結果だけを重視している訳ではありま

せんので、これまで取り組んでおります安城教育充実プランや安城市

学校教育プラン２０２８において、ここに取り上げられたものを一つ

一つきちんと充実をしていくことが結果に繋がると思っております。

近藤先生がおっしゃられたように、この調査結果を学校に情報共有を

して、先生方が実際に、こういった点が大事だなということを意識し

ながら、日々教育活動にあたって頂けるとよいと思っております。情

報発信としては校長会で説明した後は、ホームページでも、市民に向

けて公表していくことになりますので、よろしくお願いいたします。  

 

閉  会   午後４時１８分  

 

 

 

 

 

 

 

 

 


